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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

土 井 通 誉

松 尾 幸 靜

河 内 美 香

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ

令和５年１月２７日（№２９） No．2384

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト・ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓 話

■次回卓話（２月３日）予定

■前回例会の記録（１月２０日）
（1月26日現在）マイロータリー登録 62.5%）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １月２０日 前々回 １２月１６日

会員総数（女性会員10名） ７６名

免除会員数（１０名中） ６名

出席会員数 （オンライン含む） ４２名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４９名

出 席 率 ６５．７％

会員総数（女性会員9名）７６名

免除会員数（１０名中） ４名

出席会員数（オンライン含む）３６名

メークアップ ５名

欠席会員数 １７名

合 計 ７０名

修正出席率 ６４．２９％

「職業奉仕月間」
（物故ロータリーアン追悼記念週間27日を含む1週間）

６日（金）定例理事会：例会終了後
１３日（金）誕生祝 次期理事会（例会終了後）
２１日（土）資金管理セミナー
２７日（金）ポールハリス命日
２７日（金） 例会場 ：ホテルオークラ

３階 オークルームに変更
クラブ協議会 ：3階 飛鳥に変更

会長報告

※ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード：sugahara@2022●雪が降る

●楽興の時 / シューベルト

●煙が目にしみる

●裸の心 / あいみょん

■令和元年5月に福岡西クラブの末永直行PDGが亡くなられ、そ

の後、福岡市に寄贈された屋敷跡地を「末永の森公園」という名

称にしようという発起人会が創られました。同じ西クラブの廣畑

PDGが、発起人代表となり、当クラブにも署名運動に協力してほ

しい旨のお願いがありました。これまで3回福岡市との交渉があ

り、当初市側は、個人の名前を付けるなどの前例がないからと

消極的でした。「渡辺通りは、渡辺與八郎にちなんだ名前ではな

いか。」「あれは、福岡市がつけた正式名称ではない。西鉄の前

身の博多電気軌道がつけた愛称である。」などのやり取りがなさ

れましたが、末永氏が果たしてきた数々の地域貢献や、地元城

南校区自治協議会の活発な嘆願活動などを考慮して、福岡市と

して初めて個人名称を冠する施設建設を積極的に検討すること

になりました。現地視察の結果、将来、福岡市の財産として整備

するにふさわしいので、その第一歩として、2023年度予算協議に

組み入れて予算化を図るということです。

■ウエン・ティ・ガさんに今月の奨学金をお渡しいたします。

幹事報告

「採用とインターンの最新事例」

㈱カウテレビジョン
代表取締役 高橋康則様

「オンライン診療の未来」

株式会社オンラインドクター
執行役員 細井康平様

・本日は3点ほどございます。
まず卓話の前に臨時総会を開催致します。申し訳ございません。
会員以外のゲスト・ビジターの方は一時退席をお願い致します。

・１月２７日（金）の例会場はホテルオークラ福岡で開催致します。
お間違えのない様お願い致します。
また同日例会終了後、引き続きクラブ協議会を3階飛鳥にて開催
致しますので、出席対象者の会員の方はよろしくお願い致します。
中間報告書の提出を1月25日（水）までにお願い致します。
クラブ協議会では中間報告を楽しみにしておりますので、どうぞ
よろしくお願い致します。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 小林 宰 ： 副委員長門岡慎治： 委員 ：柴田典昭 ・坪川慎二・川崎勝彦・為永和博

【例会運営委員会 / 西委員長】

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /為永会員＞

土井通誉君 衛星クラブの皆様、18日の「ロータリー
研修会」お疲れ様でした。時間が延長
してしまい申し訳ありませんでした。

河内美香君 Nga（ガさん）も残り2ヶ月です。論文も
終わったそうです。

濱野良彦君 本日は小生の件、臨時総会を開催し
ていただき、お手数をお掛けします。
有難うございます。

本山茂夫君 我々、医療法人「元気が湧く」が作っ
た本「絵本はホスピタリティの宝箱」を
皆さんに届けさせてもらいました。
お時間があるときにでも読んで頂け
れば嬉しいです。

亀山みゆき君 先日、九大病院での検査で私のがん
細胞は消滅してることがわりました。
これからも健康に留意して頑張ります。

山下恒夫君 山下未笑さん、1月13日出席委員会の
新年会ご手配有難うございました。
若いころ電柱にセミの様に上られた話
は大爆笑でした。

長谷川裕一君 ありがたい一日です。
新納 洋君、志岐賢剛君、渋田誠一君

誕生祝ありがとう。
白水ルリ子君 早退します。

各委員会報告

【RI第2700地区第4グループ安部光壱ガバナー補佐】
卓 話

詳細につきましては福岡東南ロータリークラブHPで確認
頂きますようお願い致します。
http://fukuoka-serc.org/
「オンライン例会」をクリックしパスワード（10nan-6ｔｒｃ）を
入力して下さい。

『障害を持つ子どもの在宅医療の現状と課題』

株式会社ブランチェス
代表取締役 権藤光枝様

合 計 ２２，０００円

スマイル箱目標箱 １，３００，０００円

累 計 ５９３,０００円 ４５．６％

【米山記念奨学生：ウエン ティ ガさん】

・本日お配りしたテーブル表の中に新しい衛星クラブメンバー
も加えています。今後テーブル会を開催の時には衛星クラブ
の方もお誘い下さい。よろしくお願い致します。

・突然出席し、さらにお時間を頂き有難うございます。
３月４日のIMのご案内が遅れて申し訳ございません。
テーマは、「社会に役立つロータリー」にしました。これに
ついて各クラブより発表して頂きたいのです。
この３年間、ロータリークラブは大変な目にあいました。
例会が出来ない、増強が出来ない。一方では研修をやた
らとやらされる。でも、こういう世の中だからこそロータリー
クラブは何か出来るんじゃないか。
１９０５年にクラブが誕生した時のシカゴを考えて下さい。
暴力、貧困、失業、そういうご時世に、ポール・ハリスが何を
したか。寄付活動をした訳でも政治活動した訳でも無い。
４人で集まったんです。この精神が活かせるんじゃないか。
こういう災難の時にこそ、原点に立ち返って、提言をしたり、
感想を述べたり、という会にしたいと思っています。
３月４日には、実際に来ていただくのは誰なのか、発表して
頂くのは誰なのか、教えて下さい。
来週には、ご案内いたしますが、前もってご説明しておかな
ければ申し訳ないと思い、本日出て参りました。

・私はウエン ティ ガと申します。２０２１年４月から福岡東南

ロータリーでお世話になっています。昨年はお世話になり有
難うございました。今年は皆さまにとって良い年でありますよ
うにお祈りいたします。卒業証書を受け取って、３月２９日に
ベトナムに帰る予定です。４月３日より働き始めます。忙しい
１年になりそうですが、一生懸命頑張ります。
本年もよろしくお願い致します。

【プログラム委員会 / 亀山委員長】

・今回広く会員の皆さまから、卓話者のご推薦を頂きたいと
考えまして、卓話の要綱、紹介者のカード等を配布しておりま
す。これらのデーターはすべて福岡東南RCのホームページの
にもございますので、そこからダウンロードできます。お心当た
りのある方は宜しくお願い致します。

【ロータリー財団委員会 / 畑中委員長】

・皆様に会費納入の文書が届いていると思いますが、ロータリ
ー財団の寄付もお願いします。2700地区の目標額は年間一人
平均180ドルです。内訳は、年次寄付が150ドル、ポリオプラス
が30ドルです。是非とも宜しくお願い致します。

【ワイン会 / 曽屋会員】

・昨年11月、私は参加できませんでしたが、久しぶりのワイン
会を開催しました。次回のワイン会は、3月20日（月）を予定し
ています。テーマがまだ決まっておりませんが、春の食材を
使用した料理にしようかと、話し合っております。
沢山のご参加をお待ちしております。

http://fukuoka-serc.org/
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臨時総会

【河内幹事】

只今より臨時総会を開催いたします。

本日の出席者は４８名です。

細則５条の定足数２６名を満たしておりますので、臨時総会を開催出来る事は確認いたしております。
議長は土井会長にお願いいたします。よろしくお願いいたします。

【土井会長】

細則に従いまして、議長を務めます。

議案は次の通りです。

「福岡東南ロータリークラブは、２０２５～２０２６年度のガバナー候補者として濱野良彦会員を推薦す
る。」と云うものです。
ここでガバナーの選定方法をご説明致します。
２７００地区は７つのグループに分かれています。
１，２，３グループを北九州地区、４，５を福岡地区、６，７を久留米地区と便宜呼ぶ事にします。

ガバナーは、先ず、福岡地区より選定し、次は北九州地区、福岡地区に戻って、次は、久留米地区、
又福岡地区へ戻るという、この順番を繰り返します。福岡地区は２年に１度、北九州地区と久留米地区
は４年に１度回ってくる事になります。

現在のガバナーは、西島さん、北九州地区から選ばれています。次年度は吉田さん、福岡地区です。
その次の年度は、野崎さん久留米地区と、ここまで決まっています。
次は福岡地区に戻ってくるわけですが、そこで本日配布しておりますプリントをご覧下さい。
「第４・第５グループ クラブ別ガバナー選出状況（１９７０年～２０２３年）」を作りました。

第４グループは１０クラブ、第５グループも１０クラブ、合わせて２０クラブを会員数によって順位付けし
ています。当クラブは黄色の6位です。１位から5位までがブルーのクラブですが、すべて2人以上のガ
バナーを選出しています。当クラブは、１名だけです。妹尾隆一郎氏が就任したのは、2001-2002年度

ですから、いまから２０年程前になります。当クラブより以前に誕生した先輩クラブはブルーのクラブ
（福岡東RCを除く）と、壱岐RC、糸島RCです。
以上ガバナーの選定方法と福岡地区における選出状況をご説明いたしました。

去る１月６日の理事会に地区ガバナー指名委員会の委員である安増惇夫PDGに御出席頂き、ガバ
ナー選定について縷々ご説明を承りました。

ガバナーを選出したクラブは総務委員会、月信委員会、公式訪問委員会などを設置して、クラブを挙
げて２７００地区の運営に携わらなければなりません。ですから、会員の皆様のご理解、ご協力が、な
によりも必要であると云うお話でした。

お話の内容には、地区ガバナー指名委員会からの要望とかお願い、ご相談とかいうものは全くなく、指
名委員会の窮状をお察し頂きたいという印象でした。

また、濱野会員にも当日、御出席頂き、ご本人の意向も確認いたしましたので、本日の臨時総会にお
諮りしようとなった次第であります。
御意見、御質問がございましたら承ります。

なければ只今からお諮りいたします。

福岡東南ロータリークラブは２０２５～２０２６年度のガバナー候補者として、当会所属の濱野良彦会員
を推薦したいと存じます。御異議がなければ拍手をもってご承認下さい。

（拍手多数）

ありがとうございます。ここで濱野会員のご挨拶をお聞きしたい会員もいらっしゃるかと思いますが、現
時点でガバナー就任が決まった分けでもありませんし、今後他のクラブから候補者が出るかも知れま
せんので、ご挨拶は正式に就任が決まった時まで、お待ち頂きたいと思います。
河内さん、閉会の言葉をお願いします。

【河内幹事】

以上をもって臨時総会を終了致します。
皆様、御協力ありがとうございました。


